
２月号

海陽町立宍喰中学校
2025.2.18

【学校教育目標】 夢や目標を持ち、人間性豊かで実践力と忍耐力のある生徒の育成
【めざす生徒】 自律的な生徒 協力する生徒 努力する生徒
【めざす教師】 生徒と共に伸びていく教職員集団

イチロー（鈴木一朗）
マリナーズ 会長付特別

2月13日（木）の２年 補佐兼インストラクター
生③④校時に、慶應義
塾大大学院の伊勢太惇 日本選手として初めて
さん、仙石高記さんを招 アメリカ野球殿堂入りを
いての「地域史デジタル 果たしたイチローさんは、
化」出前授業を実施し 長くプレーしたマリナーズの本拠地で、日米のメディ
ました。 アを前に喜びや、ファンヘの思い、そして将来プロの
授業内容は「マルチメ 野球選手を目指す若者たちへのメッセージなどを語
ディア表現を学ぼう」と りました。
いうテーマに沿って、ｉＰ
ａｄでの情報活用能力 Q.これから野球を始める選手やプロになったばかり
の育成を図りました。 の選手にアドバイスをするとしたら。
生徒のiＰadに配信さ

れたフリーボードに、ボ 「僕は18歳でプロ野球選手になったときに、まずメ
イスメモ、メモ帳、写真、 ジャーリーグでプレーするなんてことは想像すらでき
動画、絵画等のデータ ませんでした。それが日本でプレーしていくうちに『ア
を貼り付けていきまし メリカでプレーしたい』という気持ちが芽生えてくる。
た 。体育館やビオトー 徐々に段階を経て進んできたという感触がすごくある
プ、教室、花壇、グラウン んですね。
ド、廊下、下駄箱などお
気に入りの場所がたく 才能ある人たちもたくさんいます。僕なんかもうとて
さんありました。 それぞ も比較にならないぐらい才能にあふれた人がいっぱ
れの思いが、いろいろな いいます。でもそれを生かすも殺すも自分自身だとい
方法で表現され、生徒 うことです。自分の能力を生かす能力はまた別にある
達は目を輝かせて授業 ということは知っておいてほしい。才能があるのにな
に取り組んでいました。 かなかそれを生かせない人はいっぱいいます。

けがに苦しむ人もいます。自分をどれだけ知ってい
るかということが結果に大きく影響していることを知っ
ておいてマイナスはないと思います」

今の状況を乗り越えるための努力や新しいスキ
ルを身につけることもとても重要なことです。生じた 文化祭に展示してお
課題をすべて解決できるようになるというのは難し りました「わっしー竹灯
いかもしれませんが、いくつかの課題を解決しよう り（地域未来学習班）」
とする過程が自分の成長へとつながるものです。 を職員玄関に常設し、
多くのことを学び、失敗も重ねながら挑戦する気 来校者のお出迎えの役

持ちを持ち続けることがとても大切です。学ぶ機会 割をしてもらっています。
を自分で見つけ出し、挑戦することは、自分を高め 学校に訪問していただ
る基本的な活動だといえます。 いた際には一度ご覧く
その中での成功も失敗も受け入れることが、自 ださい。

身の成長への「学び」となります。
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2月14日（金）に第3回学校運営協議会（宍喰の
子どもを語る会）を19時から宍喰小学校にて実施
いたしました。 生徒会活動のひとつ

として、本部役員は金曜
今年度の活動状況の報告で、特色ある取組として 日、人権委員会は月曜
①小中合同教育活動 ②地域との連携 日に正門前であいさつ
③地域公開行事 ④連携した指導体制 運動を行っています。
の４つに分類して説明させていただきました。

挨拶の率先垂範と
「朝ごはんをしっかり食
べて登校しよう」「手洗
いうがいをして元気に
過ごそう！」「基礎学に
向けて復習に力をいれ
よう」「防寒着を着用し
寒さ対策をしよう」など
のメッセージボードを持
って頑張っています。

第3回学校運営協議会の様子

ご家庭での話し合いのポイント！

○勉強時間はどれだけ確保できていたか。
○高校進学の目標をどう考えていくか。
○自分の行動や性格、自分のやりたいこと、
学習の興味や関心。

＊テレビ番組、新聞、書籍、インターネット、身近
な人からの話など、さまざまな人の生き方や
社会の情報からでもいいので、将来について
少しお子様との話し合いの時間をとっていた
だくいい機会だと思います。
どうぞよろしくお願いいたします。

お子様の願いや希望をしっかりと受け止め
学校評価アンケートに関する意見では、昨年に引 ていただければありがたいです。

き続き「校舎や体育館が老朽化して大変なところ、
先生方や保護者、教育委員会、太子講さんのお陰
でとても整備されている」との声もいただきました。
課題とされていた挨拶に関することは「昨年より

は挨拶はできているように感じた。ただ、中学生の方
から積極的にするというよりは、こちらからして返って
くる印象は強い」とのご意見がありました。

そのことを踏まえて、子ども達には、挨拶は「いつ 公立高校一般選抜ま
でも」「どこでも」「誰にでも」「自分から」を呼びか であと２週間となりまし
けていこうと考えています。コミュニケーション能力の た。 受験勉強もすでに
育成や、挨拶を通して思いやりの心や互いを認め、 朝型に切り替え頑張っ
助けあいの心が育っていくように実践していきたい ていることと思います。
です。

最後までしっかりと勉
意見交換では、「高齢者との関わりも大切にして 強に取り組むことが最

いってほしい」「児童・生徒の数が減ってきている中 も重要ですが、受験に
でいろいろと大変だと思いますが、行事等も工夫し 打ち勝つ体力も必要です。しっかりと栄養を摂り、睡
ながら実施してほしい」など多くの励ましのお言葉を 眠も十分とるなど健康面にも気をつけながら、本番
いただきました。 に向けて頑張っていきましょう！


